

Le Guide suprême lors d'une audience accordée aux meilleurs talents scientifiques : - 20 /Oct/ 2015

Lors d'une audience accordée le mercredi 14 octobre à un nombre des étudiants et des talents scientifiques du pays, l'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a donné des conseils importants mais aussi des avertissements aux élites et aux responsables. Insistant sur l'impératif de la prise en considération de la Fondation des élites en tant qu'une fondation nationale et stratégique et de préparer le terrain pour les activités scientifiques des jeunes talents dans la société, le Guide suprême a estimé que les sociétés basées sur la science étaient l'un des principaux piliers de l'économie de résistance. Il a également ajouté : Grâce aux objectifs, aux slogans, au mouvement révolutionnaire de la société, à la présence massive des jeunes élites et à la grande action accélérée scientifique et technologique, l'avenir du pays sera clair et plein de progrès, de l'autorité et de la spiritualité dans la région et dans le monde et ceux qui dans les conditions actuelles cherchent à décevoir la jeune génération, trahissent en effet le pays et l'honneur national.

Au début de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié de prometteuse la rencontre avec les jeunes élites iraniennes qui ont l'air décidé et dynamique. Evoquant le quotient intellectuel de haut niveau des jeunes iraniens par rapport à la moyenne mondiale, il a souligné : Puisque la RII engendre son pouvoir de son intérieur, les jeunes intelligents, engagés et talentueux comptent parmi les plus grandes opportunités et richesses de ce pays.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite donné quelques conseils paternels aux jeunes élites.

« Considérer le fait d'être élite comme un don divin et remercier Dieu pour ce don » était le premier conseil du Guide suprême qui a indiqué : Estimez le fait d'être élite comme une bénédiction de la Révolution islamique car cette révolution a donné aux jeunes iraniens, la personnalité, l'identité et le courage pour qu'ils mettent en scène leur force et leur talent interne.

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé que l'obtention d'une place scientifique prestigieuse parmi 200 pays du monde était un fruit de la Révolution islamique et d'ajouter : « L'Iran a accédé à un haut grade scientifique alors que durant plus de 3 décennies, ce pays était confronté à la guerre imposée, aux pressions politiques et aux sanctions économiques ».

S'adressant aux jeunes élites, il a noté : Cette place scientifique privilégiée que vous avez acquise est due à la sécurité dans le pays, alors il faut être reconnaissant envers les fournisseurs de sécurité tels le martyr général Hamadani.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé que les funérailles majestueuses du martyr Hamadani surtout dans la ville de Hamadan faisaient preuve de la reconnaissance du peuple envers les fournisseurs de sécurité.

« Sans sécurité, il n'y aura pas de recherche, ni l'université, ni de progrès scientifique, a affirmé l'honorable Ayatollah Khamenei.

« Préférer l'esprit du jihad à l'esprit de se considérer séparé des autres » était le second conseil paternel de l'honorable Ayatollah Khamenei à l'adresse des jeunes élites.

Il a estimé que l'un des malaises des personnes privilégiées est qu'elles se considèrent séparées des autres. Il a souligné : C'est une maladie de personnalité qui ne doit pas vous toucher. Le seul moyen de la combattre c'est le renforcement de l'esprit du Jihad et l'accomplissement des devoirs pour Dieu.

Le Guide suprême de la Révolution islamique, mettant l'accent sur le fait que la participation aux voyages jihadi était l'une des voies de renforcement de l'esprit du jihad, a ajouté : La participation aux voyages jihadi contribue à la connaissance des gens et les problèmes de la société.

Faisant allusion à sa longue expérience dans les années après la victoire de la révolution, l'honorable Ayatollah Khamenei a qualifié d'un problème, le fait que certains responsables ignoraient les vérités et les problèmes de la société en particulier dans les villages, les villes lointaines et dans les familles pauvres.

« Les voyages jihadi offrent la meilleure occasion pour les jeunes afin que ces derniers connaissent les vérités et servent directement les gens, a noté le Guide suprême.

Critiquant la poursuite des voyages estudiantins à destination de certains pays européens, en dépit des avertissements, il a affirmé : Ces voyages sont des affaires très erronées. Les voyages jihadi sont beaucoup mieux et plus honorables que de tels voyages ».

Dans le cadre de son 3^{ème} conseil, le Guide suprême de la Révolution islamique a conseillé aux jeunes élites de rester en Iran au lieu de se rendre dans les pays étrangers où, dit-on, il y a du bien-être. Il a précisé : Au lieu de vous rendre dans les sociétés étrangères voraces, construisez la bonne géométrie du pays et assurez le cerveau et les nerfs ainsi que le squelette de votre propre société.

Evoquant les problèmes et les faiblesses du pays parallèlement aux progrès et aux compétences, l'honorable Ayatollah Khamenei a souligné : Rester dans le pays et essayer de dissiper les faiblesses et être efficace et utile pour le peuple, sont des signes de la fierté et de l'honneur.

Ne pas se laisser décourager face à l'Occident, était le 4^{ème} conseil du Guide suprême de la Révolution islamique à l'adresse des talents scientifiques du pays. « Bien que les Occidentaux aient enregistré beaucoup de progrès dans les domaines scientifique et technologique, il ne faut pas se laisser décourager, car la capacité potentielle des jeunes iraniens est plus grande. Si on veut faire une comparaison, il faut comparer ces 3 dernières décennies en Iran avec plus de 3 décennies de ces pays après leur indépendance, a-t-il affirmé.

L'honorable Ayatollah Khamenei a également indiqué : L'actuelle jeune génération peut enregistrer pour elle-même, la gloire de l'accès aux progrès et aux hautes étapes scientifiques et renforcer avec l'honneur, les bases de l'indépendance scientifique du pays.

Il a ensuite conseillé aux responsables de prendre au sérieux la Fondation des élites et ajouté : La Fondation des élites est une fondation nationale et stratégique dont les fonctions ne doivent pas être confiées aux universités".

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite conseillé à la Fondation des élites de programmer minutieusement en vue de mettre en œuvre les compétences des jeunes talents et indiqué : Il faut faire de sorte que les jeunes élites se sentent utiles et soient encouragées à rester dans le pays.

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé que faciliter le processus d'achèvement des études des élites, l'augmentation en nombre des sociétés basées sur la science, la création des centres scientifiques aux universités en donnant la priorité aux enseignants éminents, engagés et révolutionnaires comptent parmi les démarches nécessaires pour assurer la poursuite des activités scientifiques des élites.

"Le rôle des enseignants aux centres scientifiques des universités est très important et il faut faire recours aux enseignants qui croient en prospérité et avenir de l'Iran et qui ont du respect pour les valeurs et la Révolution, a-t-il précisé.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a conseillé à la Fondation des élites d'observer en permanence le résultat des activités scientifiques et en allusion à la question de l'économie de résistance il a ajouté : L'un des moyens de la concrétisation de l'économie de résistance qui a été accueilli dès le départ par les experts, est le soutien aux sociétés basées sur la science".

Quant à l'économie de résistance, le Guide suprême de la Révolution islamique a dit : En ce qui concerne les modalités d'application et les progrès de l'économie de résistance, je ne parle pas maintenant mais je dois dire que je ne suis pas content de l'avancée de ces politiques.

Quant à la nécessité d'une planification précise pour utiliser les capacités des sociétés basées sur la science dans le but de réaliser les politiques de l'économie de résistance, l'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : Je propose que l'une des réunions des jeunes élites traite le rôle que les jeunes élites peuvent jouer dans l'économie de résistance.

Ainsi, grâce à la pensée et à la science des jeunes, on pourra accéder à un modèle national.

Il a également estimé qu'il était très important de découvrir et de développer les talents à l'école primaire et au lycée. Evoquant le plan de Chahab au sein de l'Education nationale, il a ajouté : La personne du ministre de l'Education nationale doit étudier minutieusement le processus de l'application de ce plan. Il incombe à lui de prendre ce plan au sérieux.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite donné quelques avertissements dont le premier concernait les éléments qui, par le biais des journaux, des revues et des tribunes, déçoivent constamment le peuple et la jeunes et nient les progrès scientifiques et les grands acquis du pays.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite appelé les responsables à la vigilance à ce sujet et affirmé : Les progrès scientifiques considérables dans les domaines de la nano, des cellules souche et de l'énergie nucléaire ne

sont pas des illusions. Ce sont des vérités que le monde entier sait. Alors le fait de décevoir les jeunes et nier le mouvement gigantesque de la science et de la technologie, constituent une trahison du pays et de l'honneur national. Faisant allusion au courant qui cherche à découvrir les élites scientifiques pour les orienter vers l'étranger, l'honorable Ayatollah Khamenei a invité les responsables à la vigilance face à cette démarche avant de souligner : Un autre avertissement concerne la confrontation de certains responsables, directeurs et professeurs d'université aux éléments croyants, révolutionnaires et engagés. A ce sujet, les ministres doivent être totalement vigilants et ne pas permettre une telle démarche.

Dans la dernière partie de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a affirmé : La conclusion de mes propos c'est un optimisme fondée sur la raison.

Evoquant le fait que les jeunes iraniens dont une bonne partie est composée par des élites, et faisant allusion au fait que les objectifs, les slogans et le mouvement révolutionnaire sont vivants dans la société, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : Voilà la principale raison de la colère des ennemis envers le peuple iranien. Ils disent qu'il sera difficile de faire face à l'Iran tant que les slogans révolutionnaires sont vivants.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : A présent les slogans et les objectifs révolutionnaires dans la société sont si vivants que même certaines personnes qui ne croient pas en ces slogans, se voient obligées d'accompagner les autres. La Révolution islamique poursuit son droit chemin. Rares sont les révolutions qui sont ainsi.

Il a affirmé : Tant que la marche et la pensée révolutionnaires existent dans le pays, le progrès et l'influence croissante de l'Iran ainsi que sa domination mentale et spirituelle dans la région et à l'extérieur de la région, seront de plus en plus remarquables.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le Docteur Sattari, vice-président iranien chargé des affaires scientifiques et technologiques, également président de la Fondation nationale des élites, a estimé que l'attention accordée à la science et à la technologie était la priorité de nos jours.

Il a souligné : Le pays a besoin des élites qui avec plus de confiance en soi et plus d'efforts puissent réaliser des succès scientifiques dans tous les domaines à l'instar de nano et de bio ».

Le vice-président iranien chargé des affaires scientifiques et technologiques notant que les élites doivent au pays, a dit : Une fois que les sanctions seront levées, il ne faut pas être tout simplement importateur de l'industrie étrangère. Nous devons produire nous-mêmes de la technologie. Nous devons augmenter la richesse nationale avec la production de la science.

Insistant sur l'implication du secteur privé dans le domaine des recherches et l'impératif de l'investissement sur l'idée et la pensée des élites, le Docteur Sattari a souligné : L'augmentation des prix scolaires, prendre en compte les recherches de base, la mise au point du projet de Chahab, le soutien aux centres de recherche des lycéens, l'élargissement des activités des élites et porter attention à la diplomatie technologique comptent parmi les démarches les plus importantes du Département des affaires scientifique et technologique de la Présidence et de la Fondation nationale des élites.